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Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 1 

por meio de videoconferência na plataforma Google Meet, reuniu-se extraordinariamente os 2 
membros do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 3 

Capivari de Baixo-SC, sob a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (representante 4 
titular da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes 5 

governamentais e não governamentais integrantes desta comissão: Arthur Michels 6 
(representante titular da ACICAP), João Victor Torres Bandeira (representante titular da 7 

Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rosa Machado Silveira (Representante titular do CEACA), 8 
Rosilene Costa Antonio (representante titular da APAE),  Saray Battistella (representante titular 9 

da Secretaria de Desenvolvimento Social) e Viviane Pereira Alves (representante titular da 10 
Secretaria de Saúde). Dafna diz que gostaria de deixar registrado que não é atribuição do 11 

conselho ir atrás de orçamentos, sendo que a verba solicitada foi do Gabinete do prefeito e diz 12 
que encaminharam os orçamentos para auxiliar no processo, mas que não é atribuição dos 13 

conselheiros ir atrás, para ficar registrado em ata. Rosa diz que tem que defender o setor de 14 
licitações, e diz que foi erro da Secretaria não encaminhar o que o conselho queria para a 15 

contratação e diz que deve sim ir especificado o que querem. Rosa diz que deve sair igual. 16 
Dafna diz que deve sair da solicitação da capacitação. Rosa questiona como a licitação irá saber 17 

o que o conselho quer. Dafna diz que deveriam ter solicitado ao CMDCA antes, pois já faz mais 18 
de um mês que encaminharam o ofício solicitando. Rosa diz que erram quando sai dali de dentro 19 

da secretaria, e que já ocorreu outra vez. Dafna diz que desconhece, pois não participava do 20 
conselho e desde que esteve nunca ocorreu. Rosa diz que já pediram do Cechelero; Rosa diz 21 

que devem fazer corretamente o que querem. Dafna pede que Sabrina leia a sugestão de 22 
proposta pra reencaminhar aos proponentes, que foi encaminhada por ela no grupo de 23 

Whatsapp. Sabrina alerta que confeccionou devido a urgência tomando como base todas as 24 
propostas recebidas, porém alerta que para as próximas contratações já definam com detalhes 25 

em reunião o que querem fazer. Rosa diz que discorda e diz que a secretaria deveria pegar, com 26 
base nas falas, o que querem fazer. Sabrina explica que o ofício de n. 17/CMDCA/2023, 27 

disponibilizado recentemente no grupo de Whatsapp, foi encaminhado exatamente conforme 28 
foi decidido pelos conselheiros em reunião. Dafna diz que devem focar no que podem fazer. 29 

Rosa sugere pegar o script da Mari, que é o mais correto, pois podem pegar gente que não tem 30 
experiência. Dafna alerta que tem também questões do processo de escolha do Conselho Tutelar 31 

para resolver, quanto à pegar as urnas. Sabrina sugere agendar reunião da comissão especial do 32 
processo de escolha. Dafna concorda e proporá no grupo. Dafna diz que a contratada deverá 33 

elaborar a prova, imprimir, corrigir. Sabrina observa que na proposta da Mariana está que a 34 
contratante, no caso a prefeitura ou conselho, será responsável pela impressão e questiona se 35 

querem que o contratado imprima. Rosa diz que sim e explica que nenhum conselheiro de 36 
direito deve ter acesso a prova antes da aplicação. Dafna diz para pedir pra reencaminharem as 37 

propostas, conforme será solicitado, até amanhã. Sabrina diz que a sugestão do setor de compras 38 
foi que as propostas fossem recebidas na data de hoje para que possam agilizar os trâmites 39 

necessários para a contratação em tempo. Dafna sugere que recebam até hoje à noite e amanhã 40 
na primeira hora encaminhem ao setor de compras. Sabrina questiona se receberem propostas 41 

depois da data desconsideram. Dafna sugere que, devido a urgência, peçam para os proponentes 42 
que encaminhem suas propostas para o e-mail setor de compras/licitação. Rosa sugere também 43 

entregar para o CMDCA, pois devem saber. Dafna sugere pedir que encaminhem com cópia 44 
para o conselho. Conselheiros concordam. Sabrina diz que quanto à proposta de impressão da 45 

prova, irão pedir que a contratada encaminhe em envelope lacrado no dia. Após debates, 46 
conselheiros concordam. Sabrina questiona onde será a capacitação. Dafna diz que já definiram 47 

que será no parque ambiental. Sabrina diz que essa reunião seria a apresentação dos candidatos 48 
em julho, são coisas diferentes. Dafna diz que dá para verificar pra também ser lá, pois são 49 

apenas dez os candidatos. Rosa diz que demorará até conseguirem contratar será terça-feira, e 50 



diz que os candidatos ao CT devem ser avisados com antecedência da data. Sabrina relembra 51 

que no edital do processo de escolha já consta que a capacitação ocorrerá entre dia 28 e 30 de 52 
junho e dia 01 de julho, sábado, das 9h às 12h está previsto ocorrer a prova no Stanislau, 53 

conforme confirmação via ofício recebido e encaminhado no grupo e sugere que definam quem 54 
ficará responsável pelo local no dia. Dafna diz que tem no ofício de resposta sobre os locais de 55 

votação o nome e contato da diretora. Sabrina questiona do CMDCA quem irá. Dafna diz que 56 
na ordinária da semana que vem verificam o responsável do CMDCA. Conselheiros concordam. 57 

Rosa sugere incluir na solicitação de proposta que já tem datas definidas: 28 à 30 de junho e 58 
prova dia 01 de julho, pois podem dizer que não constava e os assessores podem já ter 59 

compromissos na data. Sabrina diz que já devem ter horários e locais definidos para a 60 
capacitação, pois é necessário convocar as candidatas ao conselho tutelar. Dafna questiona 61 

quanto à capacitação: se seria um encontro antes da prova e um encontro depois de eleitas. 62 
Sabrina diz que entende que a capacitação seria anterior a prova para abordar todos os assuntos 63 

pontuados na proposta e diz que, pelo que foi repassado, a capacitação posterior ao processo de 64 
escolha seria unificada. Rosa diz que são duas noites antes da prova, com carga horária de 8h. 65 

Sabrina diz que devem encaminhar e-mail e/ou ligar para as candidatas para que todas estejam 66 
presentes no dia da capacitação. Dafna sugere fazer um grupo de Whatsapp temporário, apenas 67 

para o envio de informações, porém também encaminhar por e-mail para tornar oficial. 68 
Conselheiros concordam por unanimidade. Arthur diz que tem uma dúvida sobre a apresentação 69 

dos projetos na Câmara de vereadores dia 26/06/2023 e questiona se já foi definido quem irá 70 
apresentar. Dafna diz que entrará em contato com o Alexandre, que é o marketing, para ver 71 

como está a apresentação e diz que poderia ser o presidente e o vice. Rosa diz que não poderá 72 
estar presente, devido a organização da festa de dez dias. João Victor diz que já estava presente. 73 

Dafna concorda. Arthur disse que poderá ir. João Victor também. Rosilene questiona se não 74 
serão as pessoas do projeto que apresentarão. Dafna nega e explica que serão os conselheiros 75 

de direito para disseminar a atuação do conselho e o que ele está financiando com o FIA. Dafna 76 
diz que verá primeiro a apresentação e informa que encaminhará no grupo de Whatsapp para 77 

ver quem se sentirá à vontade para apresentar e lá definem. Conselheiros concordam. E não 78 
tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 09h. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da 79 

Silva, na condição de Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, 80 
lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 81 


